



Ausflug des Besuchsdiensts am 10. August 2023

Am 10. August 2023 hatten wir einen tollen Ausflug mit dem Besuchsdienst. Um 13:00 Uhr trafen sich 16 von uns an der Sennerei Sulzberg. Das Wetter war einfach wunderschön, die Sonne strahlte vom Himmel. Wir bildeten Fahrgemeinschaften und fuhren gemeinsam nach Lindenberg.

In Lindenberg spazierten wir um den malerischen Waldsee. Die Natur war atemberaubend und die frische Luft tat uns gut. Danach kehrten wir im gemütlichen Waldseehotel ein. Dort gab es leckeren Kaffee, Kuchen, Eis und erfrischende Getränke.

Anschließend fuhren wir zur Marienkapelle in Scheidegg (Parzelle Haus). Wir hielten eine kleine Andacht ab, sangen und beteten um den Schutz Mariens.

Unser nächster Halt war das Gasthaus Taube Fahl. Dort ließen wir den Nachmittag ausklingen und genossen ein gemütliches Abendessen. Es war ein gelungener Abschluss eines schönen Nachmittages.



Es war eine großartige Gelegenheit, die Gemeinschaft zu stärken und gemeinsam Zeit zu verbringen.

Marlies und Vroni

PS: Der Besuchsdienst freut sich über neue Besucher und Besuchte!

Bei Interesse bei Marlies (0664 541 41 15) oder Vroni (0664 484 13 07) melden.